

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Pengalaman Kerja Profesi yang telah Praktikan lakukan selama tiga bulan di PT People Intelligence Indonesia adalah Praktikan mendapatkan pengalaman kerja secara langsung tentang bagaimana tahapan bekerja terutama dalam bidang *UI/UX Design*. Pembelajaran dan ilmu yang Praktikan dapatkan selama bekerja sama dengan tim *product design* dan *UX Engineer* sangat bermanfaat terutama untuk *UI/UX Design*.

Praktikan belajar lebih dalam tentang bagaimana membuat desain tampilan aplikasi untuk pengguna dan tidak hanya memikirkan dari sisi desain. Keperluan pengguna terhadap suatu desain dan juga membuat tampilan yang *user friendly* untuk pengguna aplikasi GreatDay HR. Praktikan belajar bekerja sama dengan tim untuk membuat desain yang lebih baik dan belajar untuk komunikasi lebih baik selama proses pengerjaan. Selama proses ini Praktikan melakukan kesalahan dan mendapat pelajaran untuk mengembangkan diri Praktikan.

Program Kerja Profesi ini sangat membantu Praktikan untuk lebih mengenal dunia kerja. Dengan adanya Kerja Profesi Praktikan menjadi lebih mengenal kemampuan diri Praktikan dan melatih Praktikan untuk konsisten dalam pekerjaan yang telah Praktikan pilih. Praktikan juga belajar untuk mengenal perusahaan agar dapat membuat tampilan desain yang sesuai dengan perusahaan GreatDay HR.

4.2 Saran

Adapun saran yang dapat Praktikan sampaikan untuk pihak Universitas Pembangunan Jaya diharapkan untuk memberikan formulir pengantar perusahaan yang dapat digunakan secara universal karena dapat mempermudah mahasiswa untuk memberikan lamaran untuk beberapa perusahaan sekaligus selama mencari tempat kerja profesi.

Tahapan formulir untuk pengantar perusahaan karena mencantumkan nama perusahaan yang spesifik menyulitkan mahasiswa untuk melamar ke banyak perusahaan secara bersamaan. Menunggu surat pengantar universitas untuk satu perusahaan menghabiskan waktu mahasiswa selama proses pencarian perusahaan.

Untuk mahasiswa yang ingin melaksanakan kerja profesi selanjutnya disarankan untuk mulai menyusun keperluan seperti *portofolio* dan *Curriculum Vitae* dari jauh hari dan mulai mencari lowongan magang. Mahasiswa juga disarankan menjalin komunikasi dan mampu menyesuaikan diri dengan lingkungan perusahaan dengan baik. Keinginan belajar yang besar dan mau menerima saran dari luar untuk menambah wawasan kerja.